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クリスマス会とても楽しみにしています。
今日はクリスマス会。お世話になります。
Merry Christmas!!
今日は家族でお世話になります。

感謝！！

第50回例会(クリスマス会)を祝して

　みなさん、こんばんは！
　先ほど奥村会長から私の言葉があったかと思いますが、
大変な誤解があります。昨年のクリスマス会でとても盛り上
がってクラブがひとつになった実感があった為、あのようなこ
とを申しました。
　いずれにしても奥村会長のロータリーについて話される会
長挨拶は来訪者の方より「是非、別のところで使わせてほし
い」という声もかかるくらいのものであるなど、ロータリーで何
をしているのかと疑問に思うご家族もいらっしゃるかと存じま
すが、みんな勉強しております。ひとつ、応援して頂ければ
と思います。

　幹事報告　　　　　　　　　　　　　鈴木拓将　幹事

●本日例会前に次年度役員・理事について年
次総会が開催されました。
●当クラブ事務局ならびにガバナー事務所等
の年末年始休暇は12/28(金)～1/6(日)までで
す。
●次回例会(創立記念＆新年
会)1/10(木)18:00～20:00＠八勝館	（16:30～
田舎庵(いなかや)へ入れるよう手配済です。）

　乾杯挨拶　　   　　　　　　　　酒井 俊皓 直前会長

野村治

　出席報告 　 　　　　　　　　　　 　浅野慎之 出席委員長

　ニコボックス報告 　 　　　　　　浅野慎之 出席委員長

出席率
73.9%
80.4%

修正出席率
100.0%

　みなさん、こんばんは！
　ご家族の皆様、ようこそ当クラブのクリスマス会へ。昨年
よりも多くのご家族にご参加頂き大変嬉しく思います。
　酒井直前会長のニコボックスのコメントが「第2回クリス
マス会を祝して」であり、私もまったく同じコメントをしまし
た。私にとってクリスマス会には2つ良いことがあると思っ
ております。1つ目はこんな素敵なご家族に来て頂けるこ
と、2つ目は個人的なことですが、酒井直前会長が「半分
終わったようなものだから、あとは勢いでいってしまお
う！」と仰っていたことを思い出し、この日を迎えることを
とても楽しみにしておりました。あと半年間頑張ります。
　最後に、本日はしっかり楽しんで頂いて本会を終わりた
いと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。

会員数 修正出席数

浅野信　浅野慎之　出口茂　権田淳裕　堀場和孝
加藤謙一　河合秀紀　河村直樹　永田聡子

野々垣雄介　佐野洋一郎　髙木勝　田中吉彦

遠山堯郎

鈴木拓将
奥村与幸
酒井俊皓

第2回のクリスマス会を祝して

46 46

前回(12/6) 46 37

2018年12月20日(木)

「我等の生業」唱和
司会進行　河合秀紀　会場運営委員長

　会長挨拶　　   　　　　　　　　奥村 与幸 会長

大谷まさみ

会員数 出席数
当日(12/20) 46 34

前回(12/6)

2018-19年度R.I.テーマ

R.I.会長 バリー・ラシン

2018-19年度ガバナー

村井 總一郎
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　会長エレクトより挨拶　　   　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　加藤 謙一 会長エレクト
　みなさん、こんばんは！
　次年度組織ご承認いただきありがとうございました。SAAに誤りがありご迷惑をおかけしまし
た。
　このようにご家族に来ていただき、子どもたちが楽しそうにしているのを見ていると、本当に
素晴らしい会だなと思います。この子たちが小学校、中学校、高校生になるまでみなさんと一
緒に見守っていきたいです。
　奥村会長がこのクリスマス会でもう半分終わったと仰せでしたがまだまだやって頂きたことが
たくさんあります。今年の理事会構成メンバーもとても盛り上がっていると思いますが、まだ
我々のロータリーとしてやるべきことが見えているのか見えていないのか分からないところがあ
ると思っています。ご家族の皆様とこのように楽しい時間を過ごすことは、ロータリーとしての活
動があるからこそだと思います。今後も気を引き締めて活動してまいりたいと思いますので、ご
家族の温かいご支援の程宜しくお願いいたします。
　閉会挨拶　　   　　　　　　　　佐野 洋一郎 副会長

　やっと出番がやってまいりました！
　酒井直前会長、今年のクリスマス会はいかがでしょう
か。(酒井直前会長より拍手)
もののけ姫はあり、マライアキャリーもあり、クラウン様
もいらっしゃり、色々盛り上げて頂き、とてもよかったと
思います。樋口委員長率いる親睦活動委員会の皆
様、設営ありがとうございました。
　後半も加藤年度に向けて盛り上げていきたいと思っ
ております。
　皆様のご健康、社業のご発展、そして当クラブの当
年度残りの半年も頑張って参ります。よ～ポン！あり
がとうございました。
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